

# MAGAZINE

## Warga Siyono Tambal Jalan Kabupaten Dengan Cara Swadaya

Nurhidayat - [WONOSOBO.MAGZ.CO.ID](http://WONOSOBO.MAGZ.CO.ID)

Mar 9, 2023 - 16:07



*Swadaya Warga Siyono Lakukan Penambalan Jalan Kabupaten*

WONOSOBO - Para pengguna jalan khususnya para pengendara sepeda motor yang melintas di jalan kabupaten masuk desa Bojasari Kecamatan Kertek menuju Desa Adiwarno sering terjadi laka kecil, Hal ini membuat keperihatinan warga Dusun Siyono Desa Bojasari Kecamatan Kertek Kabupaten [Wonosobo](http://Wonosobo).

Melihat adanya hal tersebut, pada Kamis 9/3 [warga](#) masyarakat Dusun Siyono melakukan kegiatan penambalan jalan sepanjang kurang lebih 100 meter yang diinisiasi warga setempat secara swadaya dengan menggunakan material, pasir, seplit dan semen.

Wiyanto salah satu warga mengatakan sering melihat adanya pengendara sepeda motor yang jatuh di jalan rusak ini. Melihat hal itu dirinya mempunyai inisiatif dan mengawali menyediakan material 4 rit pasir, seplit dan 16 sak semen untuk menambal sebagian jalan tersebut.

“Saya sering melihat pengendara motor terpeleset hingga jatuh saat melintas di jalan ini, meskipun saya hanya menyediakan sedikit material mudah-mudahan bisa untuk menambal sebagian jalan dan berguna untuk pengguna jalan agar lancar dan tidak ada yang terpeleset lagi,” ujarnya

Karena dalam penambalan kurang material, lanjut Wiyanto, warga masyarakat melakukan penggalangan dana secara swadaya untuk menambah kekurangannya.

Sementara itu Kades Bojasari Sugeng Riyanto saat datang melihat warganya melakukan penambalan jalan, mengucapkan terima kasih atas inisiatif warga Dusun Siyono dengan antusiasnya melakukan gotong royong penambalan jalan Kabupaten Ini.

“Kami sangat berterima kasih kepada warga masyarakat Dusun Siyono yang telah mengawali melakukan penambalan jalan secara swadaya ini,” tuturnya.

Kades Bojasari juga menjelaskan bahwa pada tahun 2023 jalan ini akan dilakukan pengaspalan dari dana aspirasi dari Nawawi (Wawi) salah satu anggota DPRD dari Fraksi [PKB Wonosobo](#). (NoerSobo)